

Presseinformation

40 neue Wohnungen für die Warnauer Vogelwelt

Die Kinder des Kindergartens Warnau haben zusammen mit dem Umweltbeauftragten Harald Grabbe 40 neue bezugsfertige Wohnungen für die gefiederten Freunde in der Gemeinde angebracht. Meisen, Finken, Stare und auch Spatzen bekommen einen Nistplatz, der auch im Winter Unterschlupf gewährt. Für viele Vogelarten ist etwas dabei, dafür sorgen die unterschiedlichen Öffnungen, die nun mit Blickrichtung nach Osten in den Bäumen zum Bezug der neuen Nistkästen einladen.



Kinder des Montessori Kinderhaus Warnau e.V. und Umweltbeauftragter Harald Grabbe

Die Idee wurde geboren, als im Zuge des Ausbaues der B 404 zur Autobahn A 21 viele Nistgelegenheiten für Großvögel wie Eulen und Käuzchen aufgehängt, aber für die kleinen Vögel keine Nistkästen bereitgestellt wurden. Allerdings war da noch die Finanzierungsfrage. Denn die Gemeinde hatte kein Budget

dafür eingeplant. Bingo! Die Umweltlotterie stellt Erträge aus dem Spielbetrieb für Natur- und Umweltschutz zur Verfügung. Ein Antrag hatte Erfolg. Die Nistkästen sind inzwischen eingetroffen und die neuen Wohnungen haben bereits einen guten Platz im Ort gefunden.

Im Herbst müssen sie wieder sauber gemacht werden. Harald Grabbe hat zugesagt, auch diese Aufgabe zu erledigen. Und wenn die Kinder groß sind, übernehmen sie die Arbeit, denn die Nistkästen sind stabil und werden vielen Vögeln lange Jahre Sicherheit und Schutz bieten.

PS

Die Zustimmungen der Eltern der Kinder zur Veröffentlichung des Fotos liegen vor.

Das Foto wurde aufgenommen von Brigitte Lindig

Kontakt oder Nachfragen bitte über Harald Grabbe, 04302 7833213, Handy: 0171 2169265, Mail: grabbe.h@gmx.de